

Siendo la capital del municipio de Antonio José de Sucre, la ciudad de Cagua reúne al 10.5% del total de industrias que aloja el estado de Aragua. Entre las principales, se pueden destacar a las que se dedican a la metalmecánica.

### ACTIVIDADES ECONÓMICAS EN COLONIA TOVAR

Una vez asentados en estas tierras, los colonos vieron en la agricultura, el principal medio de vida. Fue así que la practicaron en todos los terrenos cercanos al valle. Cuando se inició el auge de la explotación del café, los habitantes de Colonia Tovar se trasladaron, aunque también cultivaron en sus propios terrenos, a tierras aledañas propicias para este cultivo.

Así también, cultivaron legumbres, verduras y frutas, consiguiendo de este modo un buen mercado en las ciudades de La Victoria y Caracas.

En la actualidad, los días feriados y los fines de semana, los agricultores y artesanos instalan, cerca de la Iglesia, un mercado que reúne pequeños puestos de venta. La estética de estos puestos resulta similar a la de las tradicionales casas que habitan, siendo de típicos techos rojos. En esos puestos se pueden conseguir hortalizas, frutas, vegetales, flores, dulces y distintas artesanías. Además, en la Colonia Tovar también se producen toneles de madera de excelente calidad. Los mismos resultan ser famosos dentro y fuera de la zona de la Colonia.



Mercados y productos de Colonia Tovar.



**En Colonia Tovar los días feriados y los fines de semana, los agricultores y artesanos instalan, cerca de la Iglesia, un mercado que reúne pequeños puestos de venta. La estética de estos puestos resulta similar a la de las tradicionales casas que habitan, siendo de típicos techos rojos. En esos puestos se pueden conseguir hortalizas, frutas, vegetales, flores, dulces y distintas artesanías.**

Así también, los habitantes de la colonia producen otro tipo de cultivos y bienes que tienen su origen en la cultura europea. Tal es el caso de las moras, las fresas, los higos, las hortalizas, los duraznos, el pan, la pastelería, la cerveza, la madera, la cerámica, el hierro forjado y otra clase de artesanías.

A partir de los años 60', el rumbo económico de la Colonia Tovar dio un giro hacia el lado turístico, desplazando así a la agricultura, que tuvo su período de auge desde el año 1870 hasta este momento. Fue para esta época en la que el turismo no dejaba de visitar la Colonia, haciéndose ésta cada vez más conocida. Fue por este motivo que tuvo que ponerse a la altura de las circunstancias y comenzar a proveer a los turistas de todo lo necesario para que disfrutaran de su estadía. Es así que comienzan a instalarse en la Colonia, distintos restaurantes en donde se sirven los platos típicos del lugar, como así también, confortables hoteles y cabañas en donde hospedar a la gran cantidad de visitantes que comenzó a recibir la Colonia.

“zona de interés turístico”. Desde ese momento, la economía basada en la agricultura quedó prácticamente en desuso.

Las zonas aledañas al actual Municipio Tovar, fueron integrándose en el área turística, convirtiéndose de esta manera en el municipio con mayor ingreso per cápita de Venezuela.

### ACTIVIDADES ECONÓMICAS DE MAGDALENA

Las actividades económicas de la localidad de Magdalena se centran en los rubros agropecuarios, ganaderos, turísticos y portuarios. Los principales cultivos de la zona son el arroz, el algodón, la palma africana, el tabaco, el banano y algunos árboles frutales.

Cultivo de palma africana.



Así también, la ganadería resulta extensiva y tiene distintas funciones que van desde la cría hasta el levante, pasando por la ceba. Las actividades relacionadas a la pesca se llevan a cabo en las ciénagas y el mar. El turismo, siendo otra de las fuentes de ingresos de Magdalena, se concentra en la localidad de Santa Marta y en el Parque Tairona, en tanto, el comercio y los servicios se encuentran sólo en la ciudad capital.

### ACTIVIDADES ECONÓMICAS DE TURMERO

Esta ciudad, siendo la capital del Municipio Santiago Mariño, cuenta con la principal ventaja de estar conectado con el mar Caribe, además de ubicarse cerca de la ciudad de Maracay. Estas ventajas hacen que se lleven a cabo actividades financieras y comerciales relevantes. Así también, se realizan actividades relacionadas con los centros industriales y agrícolas. Gracias a la fertilidad con que cuenta todo el suelo del municipio, la actividad agrícola resulta ser muy fructífera, produciéndose limón, naranja, mandarina y aguacate, entre otros cultivos.

En otro ámbito, cabe señalar que las inversiones chinas realizadas en supermercados, restaurantes y confiterías fueron de gran beneficio para Turmero. Además, otro factor económico para destacar en esta ciudad es el informal, haciendo puntual referencia a los buhoneros.

**Buhonero: trabajador de economía informal que comercia con distintos bienes de consumo. Generalmente, se instala en pequeños kioscos en las aceras de las calles más transitadas de distintas partes de una ciudad. También puede ambular sin necesidad de un local específico cargando consigo lo que busque vender. Ropa, música, artículos artesanales, libros y películas comprenden la mayor parte del comercio buhoneril.**



Buhoneros.